



志木四小だより

令和6年度 第9号
令和6年12月2日(月)
児童数421名(12/1現在)
志木市館1丁目4番1号
Tel. 048-474-7911

学校教育目標 ○よく考える子 ○思いやりのある子 ○やりぬく子 ○元気な子

志木第二中学校区の交流と連携

校長 小暮 孝明

二学期も残り少なくなり、今日も含めて児童が登校する日数は、あと17日になりました。現在、インフルエンザを含む発熱等で、体調を崩している児童が少なくなく、先月末には低・中学年で学級閉鎖にさせていただいたクラスもあり、該当クラスの保護者の方には大変お世話になりました。今月は、持久走大会もあり、子供達がよい健康状態で、練習等で準備が整った状態で参加できることが望ましいと考えています。学校では、感染予防対策を強化して、風邪、インフルエンザ等が広まらないように努めてまいります。



11月19日スポーツ交流会

さて、一学期の懇談会で保護者の皆様にお伝えしましたが、二学期は、志木第二中学校区の学校間の交流をさらに進めていくことを目標としてまいりました。今回は、その一部を紹介させていただきます。

新たな取組として、本校の担任である職員が、志木第二中学校の各学級に出向き、道徳の授業を行っております。この取組みは現在進行中です。本校の児童からは、「なぜ、四小の先生が二中で道徳の授業をするのですか?」という質問がありました。5年生の児童からの質問だったと思います。私は、「今まで志木二中の先生が、6年生の国語や算数、図工、4年生の音楽を教えにきてくださりました。だから、そのお返しとして四小の先生も志木二中に行き道徳の授業をします。四小の先生方にも中学校の様子を知ってほしいし、中学生にも小学校の先生のことを知ってもらえると良いです。」と答えました。中学生の中には、小学校の時にお世話になった教員もいますので、懐かしくて喜んでくれる生徒もいるようです。「だから担任の先生を応援してあげましょう」と付け加えました。質問した児童はうなずいてくれました。これから授業をする職員には、中学校の様子をよく見てきて、良いところを見つけてほしいと思います。

また、6年生においては、11月19日に、志木二小とスポーツ交流会を行いました。今年度より志木市では、今までの6年生の陸上競技大会が、中学校区ごとに実施する「スポーツ交流会」という形に変わりました。学級対抗として競いあった競技は、大縄の8の字跳びでした。四小の6年1組は円陣を組んで掛け声をかけ盛り上がり、100回を超える記録をだし、「一番跳べたで賞」を受賞しました。6年2組もチームワークよく息を合わせてたくさん跳んでいました。6年2組は、「一番盛り上がったで賞」という賞をいただきました。その様子を見ていた志木二小の佐々木校長先生は、「志木四小の児童はとても元気ですね」と驚かされていました。2つ目の種目は、二小・四小の児童でペアになって走る「ボール挟みリレー」で大いに盛り上がり、互いにコミュニケーションをとることで、親睦が深まりました。

他にも、志木第二中学校区の管理職の話し合いで、5、6年生と、中学1年生で、ミニ音楽会ができないかと企画して、3校とも「ぜひやりましょう」という話になったのですが、残念ながら3校で可能な日程がどうしてもとれず、実施することができませんでした。隣り合う3校と言っても、互いに時間を合わせるのは困難であり、早めの計画、できれば前年度中に決めることが望ましいと反省させられました。

交流で大事なこと。それは、一つの交流が次に繋がるかどうかだと思います。志木第二中学校区の児童生徒、教職員の心にあると思います。『交流を通して良かった、楽しかった』と思えば、『もっと交流したい、もっと相手の学校のことを知りたい』となります。反対に、『交流したけど楽しくなかった、嫌な思いをした』と思ったら、『もう交流したいと思わない』となることでしょうか。6年生のスポーツ交流会では、志木二小が会場の準備や進行を積極的に行ってください、『～賞』というのでも考えてくださり、大いに盛り上げてくださいました。四小の児童も、閉会式の進行をしっかりと行い、また事前の練習に一生懸命取り組み、誠意をもって取り組んでいました。その結果、相手の学校に対して敬意を払い、思いやりの気持ちを持つことができたのだと思います。最後に全体で記念写真を撮りましたが、皆、にこやかで良い顔をしていました。流石、6年生です。そんな交流をもっと増やしていきたいです。交流が深まるかどうかは志木第二中学校区の教職員の心のありようだと考えております。今後もさらに保護者・地域の皆様の御理解を得られるよう努めてまいります。

12月行事予定

※行事予定は、変更となる場合があります。

日	月	火	水	木	金	土
12/1	2 <月木日課> 走り方教室(3年) 委員会活動	3 図書館見学(2年)	4 集金日 幼保小連携授業 (1年)	5 <月木日課> 県SC訪問日	6 表彰朝会	7
8	9 <月木日課> クラブ	10 音楽朝会(3年)	11 持久走大会① 懇談会①	12 <月木日課>	13 持久走大会② 懇談会②	14
15	16 <月木日課> 5時間 14:15 下校 学校保健委員会	17 表彰朝会 持久走大会予備日	18	19 <月木日課> 5時間 14:15 下校 歯科保健指導(3-6年)	20 <月木日課> 5時間 14:15 下校 給食終了日	21
22	23 <月木日課> 4時間 12:25 下校 通学班長会議	24 終業式 3時間 11:45 下校	25	26	27	28
29	30	31	1/1	1/2	1/3	1/4
冬季休業日 12/25~1/7 (学校閉庁日 12/29~1/3)						

学校保健委員会

12月16日(月)13時00分から、志木第二中学校区3校合同の学校保健委員会を本校で開催します。当日は、江戸川大学睡眠研究所より講師をお招きして、睡眠をテーマに講演をしていただきます。児童の保健給食委員会の発表も予定していますので、ぜひ御参加ください。参加申込みと詳細は11月1日配信のメールを御確認ください。

持久走大会・ 学期末懇談会

12月11日(水)

持久走大会①

2校時(9:40~) 2年 約900m
3校時(10:50~) 1年 約900m
4校時(11:40~) 3年 約1200m

懇談会①15:00~1・3年・けやき・2年1組

12月13日(金)

持久走大会②

2校時(9:40~) 4年 約1200m
3校時(10:50~) 5年 約1500m
4校時(11:40~) 6年 約1500m

懇談会②15:00~4・5・6年・2年2組

持久走大会には、けやき学級児童は、それぞれの学年で参加します。体育の授業等での成果を発揮します。

注意 当日は「持久走カード」の提出が必要です

持久走大会当日は、「持久走カード」の提出が必要です。「体温」「参加欄」「保護者のサイン」がすべて記入されていることの確認をお願いします。提出されなかったり、未記入欄があったりした場合、参加できません。

今年度は、同日に学期末懇談会も実施します。2学期の学習・生活の様子、冬休みの生活等についてお伝えいたします。

なお、2年2組は担任出張のため、学級懇談会が13日(金)となります。御理解御協力よろしくお願いします。

1月行事予定

- 8日(水) 始業式 3時間 11:35 下校
- 9日(木) 通学班会議一斉下校 12:25 下校
- 10日(金) 給食開始 月木日課5時間 委員会活動
(1~4年 14:15 下校 56年 14:55 下校)
志木市学力調査(1~3年)
発育測定(4~6年)
- 14日(火) 発育測定(1~3年、けやき)
環境教育学習(4年)
- 15日(水) 集金日
- 16日(木) 月木日課
- 17日(金) 月木日課5時間 クラブ
(1~3年 14:15 下校 4~6年 14:55 下校)
- 20日(月) 月木日課5時間 14:15 下校
- 21日(火) 音楽朝会(4年)
- 24日(金)・25日(土) 特別支援学級太陽展(けやき)
- 25日(土)・26日(日) 埼玉県児童・生徒美術展
- 27日(月) クラブ(3年クラブ見学)
3~6年 14:55 下校
- 29日(水) 5年社会科見学 教育相談日
- 30日(木) 月木日課

算数専科担当教諭が変わりました。

算数専科として、高学年を担当していた田島潤次教諭が11月15日で任期満了を迎えました。後任として、11月18日より宮本裕器教諭が着任しました。また、同日より6年生算数には、志木第二中より数学科の長廻教諭も入って複数教員指導体制による授業を行っています。

早めに御連絡ください!

他校への転出を予定している方や急な転出が決まった方は、できるだけ早く学校まで御連絡ください。令和7年度の学級数に関係します。